
平成２９年６月３０日（金）

林間学校が無事に終わりました。準備からいろいろありがとうございました。「初めて
家を離れて友だちと一緒に寝る」という体験をした子どもたちが多かったようです。
子どもたちからはたくさんの土産話を聞いてくださったと思います。たったの１泊でし
たが、たくさんの出来事がありました。地蔵岳の登山では、頂上に近づくにつれて急な
斜面になり、苦しい時にはお互いに「頑張ろう」と励ます姿が見られました。苦労して
たどり着いた頂上の景色を見たときの子どもたちの表情からは、達成感に満ちあふれて
いるように感じました。その日の夜には、天気にも恵まれキャンプファイヤーを行うこ
とができました。キャンプファイヤーでは、男女関係なく手を繋ぎ、楽しく踊っていま
した。今回の経験は、きっと大人になったときに小学校時代の思い出の一つとして思い
出すことでしょう。その後のお風呂や部屋ごとの UNOなどの遊び、楽しすぎてなかなか
消灯時間が過ぎても寝付けない児童もいたようです。翌日は天気に恵まれず、オリエン
テーリングができませんでしたが、世界に一つだけの箸を作るかんな箸作りやレクリエ
ーションなどで楽しい思い出がたくさんできました。林間学校を通して、クラスのまと
まりや友人関係も大変深まりました。担任との距離も縮まりました。

水泳授業 （月）３校時
（火）５校時
（金）４校時

体育では今、水泳学習を進めています。林間学校があったため、５年生はまだあまりプール
に入っていませんが、子ども達は水泳をとても楽しみにしています。
泳げるということは、自分の身を守ることにもつながります。ただ冷たくて
気持ちが良いのを楽しむだけでなく、自分の命を守れるようにしっかりと水
泳の技能を身につけさせましょう。
５年生の目標はクロールで２５メートル以上泳ぐことです。ぜひ頑張っ
て目標を達成させたいです。そして保護者の方々には、夏休み中の検定日
までに２５メートルを泳げるように励ましていただきたいと思います。
たくさん泳げる人は、長い時間続けて泳いだり、タイムに挑戦したりするなど
自分で目標を立ててチャレンジしてみるのもよいでしょう。楽しく水泳学習がで
きますよう、健康管理をよろしくお願いします。また、爪切りの声かけもお願いします。

 



［７月の行事予定］
1日（土） 授業参観・懇談会 18日（火）特別日課 6時間

全校学習会（3校時） 19日（水）通常４時間授業
避難訓練・引き渡し訓練 給食最終日

3日（月） 代表委員会 20日（木）1学期終業式
4日（火） 全校朝会（表彰） 21日（金）プール開設・水泳教室
5日（水） アルミ缶回収日 委員会 24日（月）プール開設・水泳教室
6日（木） 縦割り集会 25日（火）プール開設 教育相談日

第 2回 PTA理事会 17:30 26日（水）教育相談日
10日（月） 登校指導日 通学班会議（5校時） 27日（木）プール開設 教育相談日

一斉下校・通学路点検 28日（金）プール開設 教育相談日
11日（火） 児童集会（放送） 31日（月）プール開設

12日（水） アルミ缶回収日
13日（木） 特別日課 6時間
14日（金） 特別日課 6時間

非行防止教室（2・3校時）

☆参観日お待ちしています☆

今週の土曜日は、２回目の授業参観並びに

学級懇談会を行います。

授業参観の内容は、1 組・2 組ともに

算数 P.64「どんな計算になるのかな？」です。

是非、お子さんと一緒に考えてみてください。

全員のご出席をお待ちしております。

☆まとめテストです☆

１学期のまとめテストを各クラス毎に来週か

ら始めます。

各教科のテスト範囲は以下の通りです。

○国語：P6～ 53 ○算数：P6～ 60

○理科：P6～ 55 ○社会：P2～ 59

まとめのテストに向けて全力を尽くし、本番を

迎えられるようにしましょう。

☆お願い☆

夏休みに向けて学用品を少しずつ持ち帰りま

す。２学期にまた使いますので補充をし、名前

の点検などをお願いします。夏休みの宿題など

は懇談会資料や次の学年便り「夏休み号」で連

絡します。理科の一研究では、ご協力よろしく

お願いします。（作品等は奉仕作業の時に提出し

てください。）

☆お知らせ☆

７月１日の参観日に、飯野写真館が撮影した林間学校の写真

を３階５年の教室の前の廊下に掲示しておく予定です。ご覧い

ただき、購入希望がございましたら専用の封筒に代金を入れて

７月４日（火）の朝までに担任に直接手渡しで提出させてくだ

さい。なお、６月３０日（金）１６時～１６時４５分までと７

月３日（月）１５時～１６時３０分まで、写真をご覧になれま

すので、ご都合がよろしければお越しください。

☆つぶやき☆

皆さん、最近のお子さんのテストの点はいかがでしょうか？４年生の時より良くなってい

れば凄いです。一般的には下がっている子が多いと思います。それは、４年生よりも学習内

容が格段に難しくなったからです。４年生の時と同じ気持ちで同じような努力では、学んだ

ことを確実に習得するのは困難です。学年が上がれば頑張り具合も上げなければいけないの

は当然です。学習に関しては５年生が大きな山・境目です。ここで「ドロップアウト」する

子が多いのです。「５年生で５０分の学習」は昔から言われていることです。お子さんはど

うですか？

☆懇談会お待ちしています☆

第 2 回目の懇談会の内容は、「勉強ができる子

にするために」です。小学校高学年になり、学

習内容が一層難しくなってきています。小学校

での学習は基礎であり、ここでつまずいてしま

うと、この先苦労してしまいます。そんな大切

な時期におすすめの内容です。

全員のご出席をお待ちしております。


